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Verkehrssicherheit / Schulwege 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Der Stadtbezirk Chorweiler verfügt über  Grundschulen und weiterführende Schulen. 
 
Besonders in der dunklen Jahreszeit sind die Schulkinder hier durch den Verkehr sehr stark 
gefährdet. 
 
Kinder, die mit Fahrrädern, Rollern oder zu Fuß zur Schule kommen werden von den 
Autofahrern manchmal nicht oder nicht rechtzeitig wahrgenommen. 
 
Gute Beleuchtungsanlagen sind notwendig, um die Schulwege sicherer zu machen. 
 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 
1. Wie viele Beleuchtungsanlagen im Stadtbezirk sind noch mit alten Leuchtmitteln 
ausgestattet? 
 
2. In welchem Zeitraum können wir in unserem Stadtbezirk mit der Umrüstung der 
Beleuchtung auf LED-Technik rechnen? 
 
3.Ist es möglich, die Umrüstung zuerst entlang viel benutzter Schulwege im Stadtbezirk 
durchzuführen? 
 
 
 
SPD Fraktionsvorsitzender                    Die Linke  
Inan Gökpinar                                       Klaus Roth 
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